

Josette CEYLAN

Josette_972@hotmail.com

THEME : Le confinement

A l'écoute des informations et de l'évolution de l'épidémie,
Les jours passent et ça devient de plus en plus compliqué.
C'est devenu la pandémie, je reste à la maison la peur au ventre, palpitation, maux de tête.
Pas de signe du covid19. Toujours à l'écoute des informations.
La pandémie sévit et on se heurte au problème de l'eau, très difficile à vivre.
Robinet à sec, fallait se rendre dans les points d'eau mis en place par la mairie bien souvent
à sec avant même que la moitié des habitants eurent le temps de remplir les jerricans.
Tout en respectant la distanciation, pas de masque, pas de gel hydraulique dans les
pharmacies et autres points de vente et pour finir pas d'eau « covid-19 crise sanitaire ». La
vraie crise est là....